

- | | |
|--|--|
| 81 Stellungnahme | 81 Comment |
| 81 Stellungnahme zur Empfehlung der Bundesärztekammer vom 20.10.2003 zur Gabe von Analgetika durch Rettungsassistenten/-assistentinnen im Rahmen der Notkompetenz
<i>BAND e. V., DIVI</i> | 81 Comments on the Recommendations of the German Medical Society dated October 20, 2003 on the Administration of Analgesics by Paramedics in Emergency Situations
<i>BAND e. V., DIVI</i> |
| 83 Originalia | 83 Originals |
| 83 Notfallbehandlung der akuten Exazerbation der COPD und des Asthmaanfalls
<i>F. Braig, M. Halank, R. Kipke, G. Höffken</i> | 83 Management of Acute Exacerbation of Chronic Obstructive Pulmonary Disease and Severe Asthma
<i>F. Braig, M. Halank, R. Kipke, G. Höffken</i> |
| 89 Die notärztliche Versorgung des „akuten Koronarsyndroms“ im Rettungsdienst in Bayern
<i>P. Sefrin, B. Lafontaine</i> | 89 Prehospital Treatment of the Acute Coronary Syndrom in the Emergency Medical Services in Bavaria
<i>P. Sefrin, B. Lafontaine</i> |
| 97 Kasuistik | 97 Case Review |
| 97 Myasthenia gravis – Schwierige Differenzialdiagnose der Atemnot im Rettungsdienst
<i>O. Schedler, H. Handschak</i> | 97 Neuromuscular Illnesses and the Myasthenia Gravis Lead Rarely to Critical Aggravations with Dyspnea
<i>O. Schedler, H. Handschak</i> |
| 101 Fortbildung | 110 Naturkatastrophen: DGKM fordert bessere Vorbereitung |
| 101 Der toxikologische Notfall | 111 Medizinische Notfälle über den Wolken: Fortbildung zum „Flying Medical Doctor“ |
| 104 EKG-Beispiele | 111 Rauschmittelkonsum: Cannabis erhöht Psychose-rate |
| 107 Berufspolitik | 112 Unfallversicherungsschutz: HIV und AIDS sind voll abgedeckt |
| 107 Ständige Konferenz für den Rettungsdienst: Eckpunktpapier zur Novellierung des Rettungsassistentengesetzes | 112 Hypertonie: Prävalenz nimmt weltweit zu |
| 107 Mitteilungen | 113 Erste Hilfe: Norm zu Versorgungssets erarbeitet |
| 107 Empfehlung der DIVI zur ärztlichen Qualifikation bei Intensivtransport | 114 Kongresse |
| 108 DRG in der Notfallversorgung: Krankenhäuser können keine Notärzte stellen | |